



L'ANALYSE D'IMPACT DANS L'ACTION SOCIALE : QUEL DIALOGUE ENTRE ACTEURS COLLECTIFS ?

COLLOQUE
9.04.2025



Svetlana Sholokhova

Chargée de recherche en santé au Service d'études de la Mutualité chrétienne

Docteure en philosophie de la psychiatrie, Svetlana Sholokhova mène depuis cinq ans des recherches en santé publique en se penchant sur la façon dont l'accès aux soins de santé peut être mis en péril par les inégalités sociales et les discriminations. Elle s'occupe aussi de la revue Santé & Société qui publie quatre fois par ans les recherches menées par le service d'études de la Mutualité chrétienne.

Atelier 1 : Impact social et santé : comment évaluer pour agir ?

Référente pour les questions et la synthèse de l'atelier n°1

La santé est déterminée en premier lieu par les conditions de vie des personnes, par leur situation sociales et économiques. Avant d'être une responsabilité individuelle, être en bonne santé est donc d'abord une responsabilité collective d'assurer les mêmes résultats de santé pour tout le monde en fonction de leurs besoins. Avoir des actions qui ont un véritable impact social est donc indispensable pour s'assurer que les personnes qui ont plus de besoins en santé, les reçoivent effectivement.